



LAS VÍCTIMAS NO PUDIERON SER TODAS RESCATADES CON VIDA.

Accidente en sector Flamenco deja dos víctimas por inmersión y dos hospitalizados

CHAÑARAL. Autoridades investigan accidente ocurrido en Playa Londres, que no está habilitada para el baño. Equipos policiales y marítimos desarrollan diligencias para esclarecer lo sucedido.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Una emergencia marítima ocurrida la tarde de ayer en la comuna de Chañaral, dejó un saldo fatal de dos muertos y dos personas hospitalizadas, una de ellas un menor de edad en riesgo vital.

Según los antecedentes, un grupo ingresó al mar en un sector intermedio del borde costero conocido como Playa Londres, área que no está habilitada para el baño.

De acuerdo con el informe técnico de cierre del sistema regional de emergencias, el hecho se registró a las 16:17 horas, cuando se activó el operativo por la inmersión de cuatro personas. Todas fueron rescatadas del agua, pero dos murieron en el lugar y otras dos fueron trasladadas inicialmente al hospital de Chañaral.

Según los antecedentes entregados por la Armada de

Chile al Ministerio Público, las víctimas corresponden a dos hombres adultos integrantes de un mismo grupo familiar. En tanto, un menor de edad era derivado con riesgo vital al Hospital Regional de Copiapó.

El fiscal subrogante Fernando Pizarro instruyó la concurrencia de personal especializado de la PDI y del Servicio Médico Legal para realizar las diligencias correspondientes, además de trasladarse personalmente al sitio del suceso, con el fin de dirigir la investigación.

OPERATIVO

En el operativo de emergencia trabajaron voluntarios de Bomberos, efectivos de Carabineros de Chile, personal naval, equipos comunales de gestión de riesgos y unidades del SAMU, quienes coordinaron las labores de rescate y atención de las víctimas.

Desde la Capitanía de Puerto de Chañaral se reiteró que, si bien Playa Flamenco



SE DESCONOCE EL MOTIVO DEL ACCIDENTE.

está habilitada para el baño, el sector Londres corresponde a una zona intermedia sin autorización para actividades recreativas en el mar, por lo que se insistió en el llamado a respetar la señalización y las indicaciones de seguridad costera.

Las autoridades mantienen abiertas las diligencias para determinar las circunstancias exactas del accidente, mientras organismos regionales dieron por finalizado el monitoreo operativo tras el cierre del procedimiento de emergencia. CG